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2022-23年度会長スローガン

「原点回帰と新たなチャレンジ」

地区スローガン

「感動、感激、そして感謝」
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奈良大宮ロータリークラブ
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2022-23年度 RIテーマ

RI会長 ジェニファー・ジョーンズ

RI第2650地区ガバナー

尾賀 康裕

例会プログラム

第6回8月9日

通算2020回

１．挨拶

２．開会点鐘

３．ソング

４．お客様紹介

５．ビジター紹介

６．会長挨拶

７. 例会状況報告

８．委員会報告

９．幹事報告

10．卓話

11. お礼の言葉

12. 閉会点鐘

例会状況報告

8月2日

通算2019回

◎本日出席者 ６６名

◎本日出席率 １００％

7月19日

通算2017回の修正

◎出席率 ９８．２８％

◎補填前欠席者 １０名

◎欠席補填者 ９名

本日のお客様

・航空自衛隊幹部候補生学校長兼奈良基地司令 空将補 山本 光伸 様
・航空自衛隊奈良基地幹部候補生学校 副官 原 翔太 様

会長の挨拶

【谷川会長】

皆さまこんばんは。先週はガバナー公式訪問ご出席をありがとうご
ざいました。おかげさまで無事終わりほっとしております。尾賀ガバ
ナーからもお礼状をいただきました。昨日はコロナの新規感染者数が
2300名を超えました。感染防止を考え今回はスクール形式でお弁当で
の開催としました。

本日第2回理事会を開催しましたので簡単にご報告いたします。まず
はコロナ感染拡大のなかでの例会運営について審議しました。9月6日
の例会まで本日と同じ形式での例会開催とすることが決まりました。
但し、大きく状況変化があった場合は会長・幹事の判断で変更ること
もあります。皆さまいろいろ環境も違いますので感染しない、させな
いを考えていただきご出席お願いいたします。なお、この間について
は欠席を考慮いたします。次に8月に情報集会を予定していましたが9
月に延期いたしました。家族親睦例会について、9月25日に予定してお
りますが、バスを使用しての実施なので感染対策について一部見直し
を行い改めてご案内いたします。その他については議事録でご確認お
願いします。以上です。
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委員会報告

【ロータリー希望の風について】
北河原パストガバナー

【ロータリーの友読みどころ】
中奥会報雑誌委員

7/28に東日本大震災青少年支援連絡協議会の会議が東京であ
りました。私は会議のメンバーということで出席してまいり
ました。通称、希望の風奨学金、のことになります。2650地
区はこの制度が始まってずっと地区として支援をしています。
日本の地区の中でうちの地区がトップで一番たくさん支援し
てもらっています。ただ最近になりまして2580地区がだいぶ
追い上げてきて、うちの地区に近づきつつありますが、それ
でもまだまだたくさんうちの地区に支援してもらっています。
うちのクラブはご承知のように年会費の中で徴収していただ
いておりますので順調に寄付をしていただいているのですが、

やはりクラブなり地区によっては、その時のガバナーの方針もあってなかなか思うよ
うに集まらない、というもどかしさをこの委員会としては感じております。参考まで
に、今手持ちの資金が2億5千万円くらいになっております。この支援は2011年に東日
本の震災があって、その時に赤ちゃんだった子、極端に言えばお腹の中にいたお子さ
んも含めて、その方々が専門学校や大学を卒業するまで、そして対象は、両親を亡く
されたり、あるいは片親を亡くされたり、また震災のために困窮状態にある、そうい
う子供さんたちを支援しようということで始まったわけです。それで2011年から2033
年で終了ということになっていますので、あと10年くらいまだ続くわけです。今の段
階で行きますと、あと2億5千万円あれば2033年まで賄うことが出来るのですね。正直
なことを申し上ますと、今日本のロータリアンは大体84,000人余りいるので、本当な
ら一人3,000円出してもらったら一回で実は2億5千万円集まる、それ以上集める必要
はないのですけど、なかなかそういうわけにはいかなくて苦労はしておるのですが、
しかし、お蔭様でうちのクラブなりうちの地区は協力していただいておりますので、
私が会議に行きました時も、2650地区のことを褒められますし、またどうやってそれ
だけ集めているのかと聞かれますが、いずれにしましても、そのような会議に出てま
いりましたのでご報告だけさせていただきます。ありがとうございました。

今月8月は会員増強・拡大月間ですが、数年前に国際ロータリー
理事会は2023年までに女性会員の割合を30％にするという目標
を設定されました。女性で初めて国際ロータリー会長になられ
たジェニファー・ジョーンズ氏も目標年度から残り１年を切っ
たなかで、必ず女性会員30％の目標を達成するとスピーチされ
ております。世界のロータリーでみますと、女性会員の割合は
25％だそうです。一方で日本では7.3％、219ある国のなかでは
217位と大きく立ち遅れていることがわかります。そこで、横
書きの7ページから13ページに会員増強の特集が組まれている
なか、特に本年度は「多様性のあるクラブづくりのため女性会

員を増強しよう」というタイトルで課題と対策といった内容が記載されています。
増強に対しては、自クラブの考え方もありますが、アンケート調査やチェックシート
等分かり易くまとめられていますので、ご覧いただきたいと思います。
また、縦書きの方の28ページ目に『障害のある人に仕事と希望を！』というタイトル
で、前年度の当クラブの社会奉仕事業として実施した障がい者福祉施設運営農園のサ
ポート事業「たかまど・ふれあい農園」の紹介、開園式の様子、弓場委員長のコメン
トが掲載されておりますので、ご覧ください。本日は以上です。
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幹事報告

・ロータリー希望の風について

回覧
・県下RCゴルフコンペ出欠表

【前期会費納入について】
会計代理 野﨑幹事

前期会費納入の期限が7月31日なっておりますので、まだの方は
振込をよろしくお願いいたします。

状差し
・財団確定申告用寄附金領収証
・8月のスケジュール

卓 話

・航空自衛隊幹部候補生学校長兼奈良基地司令 空将補 山本 光伸 様

演題：我が国周辺の空と航空自衛隊

概要
・我が国周辺の空の状況と緊急発進回数について
・厳しさを増す我が国周辺の安全保障環境について
・ロシアのウクライナ侵攻等にみられる新たな戦争の形態とハイ
ブリッド戦について

・航空自衛隊の現状と課題について
・防衛生産・技術基盤の意義と重要性について
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●会報・雑誌委員会/市田富久夫 爲則泰二

楠原忠夫 中奥雅巳

今後の予定

・8月16日（火）休会（お盆休み）

・8月23日（火）クラブ討論会（会員増強委員会）結婚・誕生お祝い

ニコニコ箱 合計 41,000円 累計 411,000円

谷川千代則君 航空自衛隊幹部候補生学校長兼奈良基地司令 山本光伸様、本日の卓話
よろしくお願いいたします。

野﨑隆男 君 山本光伸様、本日の卓話宜しくお願いいたします。
倉田智史 君 山本光伸学校長兼基地司令様、本日の卓話、大変楽しみにしております。

どうぞ宜しくお願い致します。
佐川 肇 君 長期欠席のおわび
成田和哉 君 今日の星座占いベスト1かに座の成田です。朝の目覚めがよかったです。
ニコニコ協力 井口善弘 君 岡﨑真人 君 城田真平 君 竹中史郎 君

辻本和弘 君 宮西正伸 君 森山斗福 君 矢追家麻呂君


